

▪ Jardín Botánico

- En el curso 2016-2017 se han completado las plantaciones de la Escuela Botánica del Jardín Histórico situado junto a la Facultad de Derecho, mejorando el sistema de etiquetado mediante la incorporación de soportes rígidos y nueva cartelería. En el cuadro de aromáticas y medicinales se han introducido endemismos de Sierra Nevada de uso medicinal cultivadas a partir de semillas en los invernaderos de la Facultad de Farmacia.
- En el programa de intercambio científico, *Index seminum*, se han enviado a través de la red internacional de jardines botánicos un total de 255 envíos de semillas de plantas recolectadas en los dos jardines universitarios, en su mayoría de especies autóctonas de Sierra Nevada. El intercambio se ha realizado con 51 jardines botánicos.
- Se han establecido acuerdos de colaboración con centros de enseñanza especializados de Jaen, Italia y Polonia que han supuesto el trabajo en prácticas durante varios meses de 13 estudiantes de horticultura, jardinería y forestales.
- Durante este curso académico el Jardín Botánico ha recibido a la investigadora Ana Rosa de Oliveira, del Jardín Botánico de Río de Janeiro, que durante seis meses ha desarrollado una investigación compartida sobre historia de los jardines botánicos.
- Además de las visitas de grupos de escolares y universitarios se ha continuado la colaboración con las actividades divulgativas organizadas por el Vicerrectorado de Extensión Universitaria, participando en la Semana de la Ciencia, la Noche en blanco, el ciclo de Formación permanente del Profesorado y guiando visitas de grupos del centro de Adultos y de grupos de invidentes en colaboración con la ONCE.
- En este curso se ha editado por el libro "El Jardín Botánico de la Universidad de Granada" dentro de la colección Cuadernos Técnicos de Patrimonio que ha lanzado el Vicerrectorado de Extensión Universitaria.
- Se ha colaborado en el proyecto de investigación y mejora paisajística del campus de Cartuja, participando en sus diversas actividades y diseñando la rehabilitación de los jardines que van desde el Colegio Máximo a la zona alta del Campus.